

44

Die drei Damen und der Hund!

Ich habe die Drei Damen und den Hund, in den Urlaub in Fladnitz, vor drei Jahren kennen gelernt. Wir verstehen uns auch sehr gut. Leider weiß ich ihren Namen nicht. Aber wir verstehen uns sehr gut. Wir haben in der Pension Elmer kennen gelernt. Die eine Dame hat mich in den Urlaub angesprochen, ob i a Wandern gehen will mit ihnen, und ich habe nicht nein gesagt. Den Wandern gehe ich selbst gerne. Wir drei haben nur gelacht und Schme gemacht. Sogar auch beim Grillen. Als sie mich gesehen hat, hat sie ihrer Schwester gesagt, dort ist die kleine Gabj. Wir sehen uns immer in den Urlaub. Wenn wir zusammen sind ist es immer sehr Lustig. Der Hund es war vielleicht ein Spaniel er war Hellbraun, sehr Spielfreudig, und nicht Wasser scheu. Er wollte manches mal nicht einmal raus aus den Wasser. Aber sie hatte statt Leine einen Fliegenbracker und der war sogar blau. Ich freue mich schon aufs nächste Jahr wen wir uns alle drei Treffen. Und hoffe das wir uns auch nächstes Jahr wieder Treffen. Das würde mich auch sehr freuen. Wenn ich jemanden, hätte könnte ich oft dort hinfahren. Den dort ist es sehr Ruhig und schönes Wetter und ein ruhiger Urlaub.

Ein Tag in der Werkstatt Heute hat mich SABINE von der Werkstatt abgeholt. Aber ich war noch in der Küche. Aber Frederik hat gesagt, das ich früher gehen kann. Dafür muß ich morgen früher in die Werkstatt gehen. Ich muß morgen in der Früh zeitiger dort sein den die Küche muß morgen früh fertig sein. Wir waren bis 18 h in der Statt, das hat und wir haben uns so viele angesehen, das ich nicht kenne, obwohl ich schon sehr lange in Wien bin. Habe ich noch nicht so viel von der Statt gesehen als heute. Wir könnten es öfters so etwas tun. Wir waren am Hafnersteig beim Grichenbeisl. Stefanspl., Grichische Ortotschische Kirche, Und am Stefanspl. hate ich die Firmung. Wir waren in den Eissalon. Schwedempatz. Sabine hat sich Karten gekauft. Und ich habe mir ein Engerl als Schlüsslen anhänger gekauft. Und dann mussten wir leider nach Hause den es war schon fast 18 h. Da wir ein bisschen später gekommen sind, haben Werner u. HR. Ledolter schon gewartet. Den sie hatten schon Hunger. Dan haben wir noch ein bisschen gewartet mit den Nachtmahl. Und nach den Essen sind wir dan Baden und ins Bett gegangen. Ich würde gerne öfters in die Statt fahren. Und eines Wünsche ich mir vielleicht könnten wir öfters so einen Bummel in die Statt unter nehmen. Den es war ein schöner Tag und auch ein schönes Wetter hatten wir. Es wäre schön wenn wir öfters so einen Bummel machen könnten, solange wir noch schönes Wetter haben. Da müßten wir schon am frühen Vormittag weggehen.